
 

 

Beschluss: 
 
Ratsfrau Milkert stellt für die SPD-Ratsfraktion einen Ergänzungsantrag, demzufolge die 
Verwaltung in der nächsten Ratsversammlung über den Stand des Anerkennungsverfahrens 
informieren möge. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger erläutert das Verfahren zur Bemessung der Kapazitäten und die Ab-
stimmung mit den Kostenträgern. 
Die Verwaltung werde auf Wunsch über die jeweils aktuellen Zwischenstände informieren. 
 
Ratsherr Ketelhut äußert in Bezug auf den Ergänzungsantrag, dass eine Berichterstattung im 
Fachausschuss völlig ausreichend sei. Eine Information in der Ratsversammlung sei nicht 
erforderlich. 
 
Sodann wird über den Ergänzungsantrag der SPD-Ratsfraktion abgestimmt. 
 
Dieser wird mit 25 zu 14 Stimmen abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU  14  

SPD 13   

Die Grünen  5  

BfB  3  

FDP  2  

Ratsherr Cleve    

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Mor    

Ratsherr Proch  1  

gesamt:   14 25 - 

 
Der Vorlage in der ursprünglichen Fassung wird einstimmig zugestimmt. 
 


